



東小だより

10月号

いつまでも残暑が続いていましたが、急に秋めいてまいりました。皆様にはご健勝のこととお喜び申し上げます。

10月14日（月）増渕直嗣校長先生の後任として東小学校に赴任しました小原智江です。前任者同様、どうぞよろしくお願ひいたします。

秋晴れの爽やかな朝、2学期が始まりました。本校では、運動会に向けて、練習が続いていました。児童は登校するすぐに着替え、意欲的に練習に参加していました。全校児童468名が集団で行動する様子は、とても迫力があります。運動会という大きな行事を通して養った体力や主体性、節度、協力などのさまざまな力を、今後の学校生活に生かしてくれるものと期待しています。

今月も、どうぞよろしくお願ひいたします。

2学期始業式

10月17日（木）、体育館で始業式を行いました。

「目標に向かってがんばること」というテーマで、アメリカ大リーグで大活躍している大谷翔平選手について、話をしました。児童は、名前は聞いたことがあるけれど、その活躍の様子を具体的にはあまり知らないようでした。

そこで、大谷選手が高校生のときに作成した夢を達成するためのマンダラシートの一部を紹介しました。

将来の夢：プロ野球選手（ドラフト1位8球団）

心を強くするために→「雰囲気に流されない」「仲間を思いやる」

立派な人間になるために→「感謝」「礼儀」

運をつかむために→「あいさつ」「ごみ拾い」「道具を大切に使う」「本を読む」

大谷選手の大活躍の背景には、体を鍛え野球の技術を磨くだけではない、努力があったことが分かります。

東小学校には、「明るくたくましい子ども」「助け合ってがんばる子ども」「本気で学習する子ども」という学校目標があります。それを受け、児童は2学期のめあてを立てました。めあてに向かって、大谷選手のように、努力を続ける東っ子であってほしいなと思います。



PTA奉仕作業

9月28日（土）、保護者の皆様による奉仕作業が行われました。

校庭とその周辺、教室やトイレの清掃等、児童と教職員だけでは手の届かないところを、整えていただきました。

きれいになった環境で学習活動を展開できますことに感謝申し上げます。ありがとうございました。



不審者からの避難訓練

10月2日（水）、不審者が校内に侵入した場合を想定した避難訓練を行いました。

児童は、先生の指示を聞いて、どのように行動すればよいのか考えながら訓練を行いました。

自分の身を自分で
守るために、訓練を
積んでおくことは大
切なことです。

あわせて、防犯ブ
ザーの点検を、時折
お願いします。



運動会

10月26日（土）、秋空の下、運動会を実施しました。

紅白に分かれ、学年種目、ブロック種目で熱戦が繰り広げられました。表現運動は、ブロックごとに工夫が凝られ、会場を沸かせました。今年は白組が優勝しましたが、どの組も一生懸命競技し、応援をしていました。また、高学年として、5・6年生が、運動会を支える役目もしっかり担っていました。今後が楽しみです。保護者の皆様には、温かな声援を送っていただきまして、誠にありがとうございました。



力強い選手宣誓。「最後まで心を一つにみんなの思いは宝物」



3年生の徒競走。力いっぱい走っている様子に、胸が熱くなりました。



5・6年生応援綱引き。練習を生かして、作戦変更。手に汗握る勝負でした。



3・4年生のタイフーンが、雨雲を追い払ってくれました。



1・2年生のRock in 東。あにそんに合わせてかわいらしく踊りました。



伝統の東っ子ソーラン。大きな動きと力強さに感動。

表彰

10月22日（火）、森純一様・珠江様が、本校の教育活動に日頃尽力されていることが認められ、第68回栃木県特別支援教育手をつなぐ親の会県大会において、表彰されました。おめでとうございます。



就学時健康診断

10月4日（金）、令和7年度に向けて、就学時健康診断が行われました。

現在、来年度の1年生は68名の予定です。

11月の主な行事

- 5日（火）教員研修のため13：00下校
- 6日（水）5－1校外学習（日産栃木工場）
- 7日（木）芸術鑑賞会／スクールカウンセラー来校
- 8日（金）読み聞かせ／教育長教室訪問
- 11日（月）矢東高定時制生徒との交流／教育実習
- 12日（火）特別支援学級校外学習（県庁、塩谷中）
- 13日（水）1年防犯教室（複合施設）

- 13日（水）5－2校外学習（日産栃木工場）
- 14日（木）2年校外学習（那須塩原駅）
- 19日（火）持久走大会
- 21日（木）6年校外学習（木の葉化石園外）
- 22日（金）感謝の集い
- 26日（火）6年校外学習（日光）
- 28日（木）3年校外学習（消防署）